

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行

第9回 南山田子ども収穫祭

12月2日(日)に、南山田公民館で児童クラブと子ども教室の子ども達と保護者による収穫祭が行われました。

天候にも恵まれた中で、恒例になっている餅つきやさつま汁づくりを公民館で楽しみながら、日ごろからお世話になっていている育成協、町田長寿会、食推協の皆さん、小学校の先生をお招きし、感謝の気持ちを込めておもてなしをさせていただきました。

子どもたちは、力いっぱいもちをついていました。保護者の方々は朝早くから準備を行い、最後まで片付けなどで大忙しでした。今年は昨年よりも参加者が多く、総勢106人が参加して大盛況の収穫祭となりました。



第43回 学校文化祭 三世代ふれあい祭り



11月11日(日)南山田小学校で、第43回学校文化祭が行われました。

話し方大会の発表、町田楽について、八木節の合奏など、各学年の児童による学習発表や保護者の方々の合唱・演劇等もあり、それぞれが学習や練習の成果を披露していました。

子どもたちは、リハーサルよりも本番の方が、保護者に見てもらえることがうれしくて、張り切って発表していました。

11月18日(日) 淮園小学校で、三世代ふれあい祭りが行われました。

午前は、全校で保護者と共に凧作り、その後3つのグループに分かれて、もちつき・いもぎょうざづくり・昔の遊びを体験しました。昼食は、『おやじの会』が作ったカレーを食べました。午後は、3人の話し方の発表、1、2年生の劇・3、6年生で淮園太鼓の演奏をしました。終日、三世代の有意義なふれあいがあったようです。



人同啓糸島現地研修会

11月24日(土)に人同啓の現地研修会が、

福岡県糸島市で行われました。糸島市人権センターの所長さんから、昭和47年に起こった結婚差別事件と糾弾確認学習会について聞きまし
た。差別をした当該男性と両親を責めるも「あ
なたたちはある意味、被害者でもある」と。な
ぜなら、同和問題の解決は行政の責務であり、
国民的課題であるにもかかわらず、同和教育や
啓発を怠った行政にこそ責任があると当時の町
長・教育長を厳しく追及しました。その結果、
一か月後の議会で『差別のない町づくり宣言』
が採択され、自治区をまとめた小組合研修会を
約20年かけて全自治区で実施したことなど、
糾弾確認学習会の意義について学びました。

次は、市役所の方の案内で『須賀神社』と
『幽心土手』を訪れました。明治6年に福岡県
内全域で起こった『筑前竹槍一揆』で被差別部
落が焼き討ちされたことを聞き、それから50
年後にようやく神社の氏
子に加えてもらえたこ
と、それを象徴する4本
の幟旗の支柱と寄進され
た石造物がありました。
血と汗の結晶で完成した
干拓地の堤防決壊を防ぐ
べく、人柱になった幽心
土手と幽心の霊をムラの
人たちが祀ったお地藏様
を見て終了しました。



げんき祭り実行委員会

11月29日(木)南山田公民館にて、

げんき祭り実
行委員会が開
催され、今年
のげんき祭り
を締めくくり
ました。

協議事項と
して、収支報
告や課題・要
望等が挙げら
れました。

地域の皆さ
まや様々な諸
団体にご協力
いただきあり
がとうございました。無事に終えること
ができました。来年度もより良い祭りを
目指し、一丸となって精進して参りたい
と思えます。



ふれあい地域食堂について

食材を提供していただける方
は、第4土曜日の3日前から南山
田公民館でコンテナを設置し、
受け付けていますので、お持ち
頂けると助かります。

【お問い合わせ先】
南山田公民館
78-8801まで!

12月・1月の予定

12月

20日 民生委員会議

男料理教室

21日 小学校2学期終業式

22日 ふれあい地域食堂

25日 ジュニアリーダー交通安全活動

26日 民生委員と児童クラブ交流会

28日 仕事納め



1月

4日 仕事始め

5日 淮園こども料理教室

8日 小学校3学期始業式

8・15・22・29日 ほほ笑み教室

10・17・24日 給食ボランティア

11日 脳いきいき教室

12日 南山田こども料理教室

17日 男料理教室

毎週月曜日 グランドゴルフ教室

英会話教室

毎週火曜日 習字教室

毎週水曜日 放課後子ども教室

※おぐらだけ発行時点で把握して
いる行事のみ紹介しています。

※予定は変更になることが

あります。ご了承ください。

